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X. Gesetzgebungsperiode 

374/J A n fra g e 

der-Abgeordneten Kin d 1 und Genossen 

an den Bundesminister für Handel und Wiederaufbau, 

betreffend S~rah1enschutzgesetz. 

Da die mündliche Anfrage 1177/M in der Fragestunde des Nationalrates 

am 17.11.1965 nicht mehr zum Aufruf gelangte~ stellen die unterzeichneten 

Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Handel und Wiederaufbau 

folgende 

An.frage 

. Warum ist der Zeitpunkt für die Einbringung einer Vorlage für ein 

Strahlenschutzgesetz noch immer nicht abzusehen, obwohl das Bundesministerium 

für soziale Verwaltung, nach Darstellung seines Ressortchefs, in diesem 

Zusammenhang den Kompetenzwünschen des Bundesministeriums für Handel und 

Wiederaufbau bereits vor einem Jahr sehr weitgehend entgegengekommen ist? 
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